

11.—Soumis des mandats au montant de \$7,000, comme suit :

Finances, 617, Antoine Legault dit Deslauriers	\$2,500
Finances, 618, Alfred Martineau	1,000
Finances, 619, Vital Nantel	2,000
Finances, 620, Dame Vve Jos. Arsène Blondin	1,500

en rapport avec l'expropriation de la rue Sainte-Anne, quartier Bordeaux.

Après avoir entendu M. l'Echevin Ménard, représentant du quartier Bordeaux, qui insiste pour le paiement desdits mandats, et après avoir entendu l'Avocat en Chef de la Cité qui, après avoir fait en quelques mots l'historique de la question, déclare que, vu que la Ville a cru devoir ne pas tenir compte de l'opinion par lui donnée en octobre dernier, recommandant de ne pas compléter le contrat, il ne croit pas pouvoir convenablement intervenir dans la question, et se refuse à se prononcer sur l'attitude que doit prendre le Bureau, et attendu qu'il y a une action pendante devant les tribunaux, au sujet de la légalité de cette transaction, le Bureau en arrive à la conclusion qu'il n'y a pas lieu d'engager la responsabilité de la Ville, en approuvant ces mandats avant que les tribunaux se soient prononcés sur l'action pendante.

Ajournement.

L. N. SENECAI.
Secrétaire.

11.—Submitted warrants amounting to \$7,000, as follows:

Finance 617, Antoine Legault dit Deslauriers	\$2,500
Finance 618, Alfred Martineau	1,000
Finance 619, Vital Nantel	2,000
Finance 620, Widow Jos. Arsène Blondin	1,500

in connection with the expropriation of St. Ann street, in Bordeaux Ward.

After hearing Ald. Ménard, representing Bordeaux Ward, who insisted upon the payment of said warrants, and after hearing the Chief City Attorney who gave a synopsis of the question, and declared that owing to the fact that the City had seen fit not to adhere to the opinion given by him in October last, recommending that said contract be not completed, he did not believe that he could intervene in the matter, and refused to advise the Board in this case, and as there is an action pending before the Courts, anent the legality of the said transaction, the Board came to the conclusion that there was no necessity to pledge the City's responsibility, by approving these warrants before the Courts had rendered judgment in the action now pending.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.